

BÜRGERBRIEF OSTERN 2021

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

vor einem Jahr begann mit der Corona-Pandemie und den damit einhergehenden Einschränkungen der Stillstand des Gemeinschaftslebens, das auch von den Vereinen geprägt wird.

Die damalige Hoffnung, dass in diesem Jahr wieder Normalität einkehren würde, hat einen starken Dämpfer bekommen. Dauer-Lockdown ist das Thema und so können wir uns auch nicht auf das Osterkonzert des MV Germania freuen. Wir alle hoffen natürlich, dass im Frühsommer Vereinstätigkeiten in Sport und Kultur unseren Alltag wieder bereichern werden.

Es gibt auch einige gute Nachrichten:

1. Spende der KSK

Bernd Alsfasser hat aus dem Spendentopf der KSK der Ortsgemeinde Ruschberg 1.500 € für die Installierung des Karussells und des Klettergerüsts auf dem Spielplatz zukommen lassen. Den Spendern und Reinhold Winand, der den Aufbau durchführte gebührt Dank und Anerkennung.

2. ÖPNV ab August 2022

Nunmehr ist die Ausschreibung für den Personennahverkehr erfolgt. Die geplante Einschränkung ab August 2022, keine Direktverbindung nach Birkenfeld, konnte abgefedert werden. Gemeinsam mit VG-Chef Bernd Alsfasser ist es gelungen eine neue Linie (823) zu installieren. Diese führt von Baumholder über Ruschberg, Reichenbach nach Birkenfeld. Der Schülerverkehr hat auch weiterhin Bestand.

3. Baugenehmigung für den Gesundheitspunkt

Am 25.03. wurde die Baugenehmigung erteilt. Ein Zuschussantrag über 478.000 € ist auf den Weg gebracht. Ein Baubeginn ist in greifbare Nähe gerückt. Hier gebührt ebenfalls Bürgermeister Alsfasser ein großer Dank, der sich sehr stark engagiert hat und mit eigenen Wegen Probleme gelöst hat.

Ich wünsche Ihnen und ihren Angehörigen ein Frohes Osterfest.
Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr